

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2025

No.3

令和7(2025)年7月17日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

1学期ありがとうございました。

1学期も今日で終わりです。1学期の出来事で特に印象に残ったこと3つ。

初めての春の運動会 今年は6月に運動会を行いました。入学から間もない1年生も、元気いっぱいがんばりました。いつもより少し練習期間は短かったです。ですが、暑さについては、ずいぶん過ごしやすかったように思いました。

大阪・関西万博 55年ぶりに大阪で開催されている万博、田川小学校でも3年生以上が学校の招待事業に参加しました。見聞きした万博の様子が、大人になっても思い出に残るものになるといいなと思っています。

たてわり活動充実中 秋の全校たてわり遠足に向けて、今年はたてわり活動がぐんと充実しています。たてわり集会だけでなく、たてわり班での読み聞かせや、たてわり遊びなど、絆が深まる場面がたくさん見られました。9月にも、たてわりの活動が計画されていて、秋の遠足が楽しみです。

明日からの長い夏休み、いろいろな経験ができるといいですね。



まだまだ暑い日が続きます。

環境省の「熱中症予防情報サイト」から毎日暑さ指数(ひさしおも見てね)が発表されています。暑さ指数が28以上になると「厳重警戒」、31以上になると「危険」となります。「危険」になってしまふと、外での活動が制限されて、みんな残念そうです。夏休みは涼しい時間帯をうまく使って過ごしてくださいね。

終業式の取材がありました。7/17

終業式に新聞・テレビの取材が入りました。1年生の様子を中心に、お昼や夕方のニュース、今日明日の新聞で報道される予定です。

本日(ほんじつ)のトピックス

暑さ指数



環境省からは毎日「暑さ指数(WBGT)」が発表されています。気温、湿度、地面や建物からの熱を考慮して、熱中症の危険度を表しています。「熱中症予防情報サイト」から見ることができます。暑さ指数が33以上になると、「熱中症警戒アラート」が発表されます。外出を控え、涼しい場所でこまめな水分補給をしましょう。子どもは特に注意を!

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

